



Pour diffusion immédiate

## COMMUNIQUÉ

### Plus de 800 participants et un succès retentissant pour la première édition de Courons Gatineau!

Plus de 800 participants et un succès retentissant pour la première édition de Courons Gatineau!

Gatineau, le 28 septembre 2024 - Gatineau Loppet remporte son pari et annonce un bilan positif pour la toute première édition de son nouvel événement, Courons Gatineau.

Alors que les projections initiales établissaient la participation à quelque 600 coureuses et coureurs, les inscriptions aux épreuves de 2, 5 et 10 km ont plutôt grimpé jusqu'à 816.

La participation plus élevée que prévue, jumelée à la générosité des partenaires financiers, permettent d'ores et déjà aux organisateurs de confirmer que l'événement parviendra tout au moins à couvrir ses frais et ce, dès sa première édition.

« Mais au-delà des chiffres, ce sont les sourires que l'on a vu aujourd'hui sur les visages des participantes et participants de tous les âges et calibres qui nous rendent le plus fiers, indique Philippe Lebel, président de Gatineau Loppet et directeur d'événement pour Courons Gatineau. Nous avons vraiment l'impression que les gens se sont sentis



privilegiés de prendre part à cette toute première édition et qu'ils sont reconnaissants envers le comité organisateur et les bénévoles d'avoir réussi à mettre sur pied un événement de cette qualité. »

[Voir les résultats et photos des gagnantes et gagnants, en page 3](#)

## **L'olympienne Audrey Leduc, touchée par l'amour des Gatinoises et Gatinois**

L'olympienne et porte-parole de Courons Gatineau, Audrey Leduc, était heureuse d'avoir l'occasion de démontrer son appréciation envers les Gatinoises et Gatinois qu'elle a senti derrière elle tout au long des Jeux olympiques de Paris. Elle était d'ailleurs omniprésente sur le site, prenant part de manière symbolique à l'épreuve du 2 km pour encourager les tout petits, remettant des médailles, donnant des coups de départs d'épreuves, serrant des mains, donnant des autographes, prenant des photos et applaudissant les participantes et participants franchissant le fil d'arrivée.

« C'était un beau bain de foule avec le public et ça m'a fait extrêmement plaisir. C'était très chaleureux. J'ai vécu de beaux moments bien touchants et fait de belles rencontres. Je suis très reconnaissante envers Gatineau Loppet de m'avoir invitée à être porte-parole de Courons Gatineau. Ce sont des personnes de cœur qui s'investissent avec passion. Je ne suis donc pas surprise du succès remporté par cette première édition, et j'en suis ravie. L'Outaouais est choyée de pouvoir compter sur un organisme de ce calibre », a indiqué l'athlète originaire de Gatineau.

## **Gatineau Loppet annonce le lancement des inscriptions pour la deuxième édition et l'ajout d'épreuves de 1 km et de 15 km**

Les organisateurs ont profité de la fébrilité autour de l'événement pour non seulement annoncer son retour en 2025, mais aussi pour ouvrir immédiatement les inscriptions dans le cadre d'une vente éclair de huit jours, non seulement pour les épreuves de 2, 5 et 10 km, mais aussi



pour deux nouvelles épreuves, soit le 1 km et le 15 km. Les intéressés ont donc jusqu'au 6 octobre à 23 h 59 pour s'inscrire au tarif le plus bas via le [www.CouronsGatineau.ca](http://www.CouronsGatineau.ca)

### **Les élus enfilent leurs souliers de course à pied et s'élancent sur les parcours**

Plusieurs élus de la région, ravis de la venue de ce nouvel événement, étaient aussi très fébriles à l'idée d'y participer. C'est le cas de Greg Fergus, député de Hull-Aylmer et président de la Chambre des communes, de Suzanne Tremblay, députée de Hull à l'Assemblée nationale du Québec, et de Maude Marquis-Bissonnette, mairesse de Gatineau, qui ont pris part au 2 km en compagnie d'Audrey Leduc. Ce fut aussi le cas de Louis Sabourin, conseiller du district Limbour, qui a pris part au 5 km. Marc Bureau, conseiller municipal du district du Parc-de-la-Montagne–Saint-Raymond était pour sa part tout sourire, lui qui réalisait sa toute première course à vie. Monsieur Bureau a relevé son défi avec brio en franchissant le fil d'arrivée, les bras dans les airs, lors de l'épreuve du 10 km.

### **Les rivières au cœur de l'événement et don de 3254 \$ à Garde-rivière des Outaouais**

Gatineau Loppet souhaitait un parcours hors de l'ordinaire mettant en valeur nos majestueuses et très précieuses rivières pour son événement Courons Gatineau. L'équipe a donc dessiné un parcours longeant tant la rivière des Outaouais que la rivière Gatineau. Les organisateurs ont aussi jugé opportun de saisir l'occasion pour sensibiliser la population à la nécessité de les protéger.

C'est alors qu'est née l'idée d'inviter les participants à faire un don à Garde-rivière des Outaouais qui a comme mission de protéger la rivière. Notre partenaire Evolgen par Énergie Brookfield a adoré l'idée et a décidé de jumeler le don fait par les participants.



Au terme de l'activité de collecte de fonds, Kristine Dupuis, gestionnaire des communications chez Evolgen par Énergie Brookfield, et Philippe Lebel, président de Gatineau Loppet et directeur d'événement pour Courons Gatineau, ont annoncé que les efforts collectifs avaient permis de recueillir 3254 \$ qui seront remis à Garde-rivière des Outaouais.

« Je suis ravi de constater cette mobilisation des participantes et participants de Courons Gatineau, de Gatineau Loppet et d'Evolgen par Énergie Brookfield pour aider Garde-Rivière des Outaouais à accomplir sa mission. Ceci démontre que la population est sensible aux enjeux environnementaux et à la nécessité de poser des actions concrètes pour assurer la protection de nos rivières indique Laura Reinsborough » garde-rivière et directrice générale de Garde-rivière des Outaouais.

### **Voici les gagnantes et gagnants :**

#### 10 km - Hommes

C'est Aidan Kirkham de Kanata, ON, qui a franchi le premier le fil d'arrivée du 10 km, l'événement phare de la première édition de Courons Gatineau, dans un temps de 00:34:09. Samuel Frechette et Éric Lavigne de Chelsea terminent pour leur part en deuxième et troisième position, dans un temps respectif de 00:35:22 et de 00:36:15.

10 Km - Hommes	Nom	Ville	Temps
1 <sup>re</sup> position	Aidan Kirkham	Kanata, ON	00:34:09
2 <sup>e</sup> position	Samuel Frechette	Chelsea, QC	00:35:22
3 <sup>e</sup> position	Éric Lavigne	Chelsea, QC	00:36:15

## 10 km - Femmes

Lynda Gingras de Chelsea, QC, a pour sa part remporté les grands honneurs du 10 km chez les femmes, dans un temps de 00:38:10. Elle a été suivie par Natasha Munroe de Gatineau, QC, qui enregistre un temps de 00:45:26 et par Judy Andrew Piel, de Nepean, QC, qui complète le podium, dans un temps de 00:45:54.

10 Km - Femmes	Nom	Ville	Temps
1 <sup>re</sup> position	Lynda Gingras	Chelsea, QC	00:38:10
2 <sup>e</sup> position	Natasha Munroe	Gatineau, QC	00:45:26
3 <sup>e</sup> position	Judy Andrew Piel	Nepean, ON	00:45:54

## 5 km - Hommes

Samuel Proulx de Laval, QC, est le grand gagnant du 5 km. Il a complété le parcours en 00:16:16 suivi par Rodrigo Ideus, de Gatineau, QC en deuxième position, avec un temps de 00:16:21 et de GHI, de Guillaume Ethier qui prend la troisième position, enregistrant un temps de 00:16:39.

5 km - Hommes	Nom	Ville	Temps
1 <sup>re</sup> position	Samuel Proulx	Laval, QC	00:16:16
2 <sup>e</sup> position	Rodrigo Ideus	Gatineau, QC	00:16:21
3 <sup>e</sup> position	Guillaume Ethier	Gatineau, QC	00:16:39

## 5 km - Femmes

Clara Sénéchal a été la plus rapide du 5 km chez les femmes enregistrant un temps de 00:20:41. G Fortier-Cofsky, termine au second rang avec un temps de 00:21:03. Ève Plante, est pour sa part montée sur la troisième marche du podium, dans un temps de 00:21:38. Les trois gagnantes sont de Gatineau.

5 km - Femmes	Nom	Ville	Temps
1 <sup>re</sup> position	Clara Sénéchal	Gatineau, QC	00:20:41
2 <sup>e</sup> position	G Fortier-Cofsky	Gatineau, QC	00:21:03
3 <sup>e</sup> position	Ève Plante	Gatineau, QC	00:21:38

## 2 km - Hommes

Connor Finlayson, d'Ottawa, ON, s'est emparé de la plus haute marche du podium au 2 km, chez les hommes avec un temps de 00:08:01. Il a été suivi par Xavier Miller, d'Ottawa, ON, qui prend le deuxième rang avec un temps de 00:08:11. David Lefebvre-Morin de Gatineau, QC, termine pour sa part au troisième rang, avec un temps de 00:08:13.

2 km - Hommes	Nom	Ville	Temps
1 <sup>re</sup> position	Connor Finlayson	Ottawa, ON	00:08:01
2 <sup>e</sup> position	Xavier Miller	Ottawa, ON	00:08:11
3 <sup>e</sup> position	David Lefebvre-Morin	Gatineau, CA	00:08:13

## 2 km - Femmes

En ce qui a trait au 2 km chez les femmes, Marielle Hawkes d'Ottawa est celle à avoir enregistré le temps le plus rapide, soit 00:08:17. Abigail Simard, de Gatineau signe pour sa part une deuxième position, avec un temps de 00:08:40. Marie-Anne Lebel, également de Gatineau est aussi montée sur le podium, s'emparant de la 3e position, avec un temps de 00:09:25.

2 Km - Femmes	Nom	Ville	Temps
1 <sup>re</sup> position	Marielle Hawkes	Ottawa	00:08:17
2 <sup>e</sup> position	Abigail Simard	Gatineau	00:08:40
3 <sup>e</sup> position	Marie-Anne Lebel	Gatineau	00:09:25

### **Merci aux bénévoles et partenaires**

Gatineau Loppet tient à remercier le comité organisateur de Courons Gatineau ainsi que la centaine de bénévoles, mais aussi, les partenaires financiers qui nous ont fait confiance pour cette première édition et sans qui tout ceci ne serait pas possible.

Merci à nos partenaires majeurs la Ville de Gatineau, ID Gatineau et Evolgen par Énergie Brookfield! Merci aussi à nos commanditaires, Tourisme Outaouais, La Foulée sportive, Loisir Sports Outaouais, Res-O-Bord Le Pirate, la Commission de la capitale nationale, À La Dérive Brasserie Artisanale, Trinergie, Athlétisme Québec et Athlétisme Canada.

Enfin, Gatineau Loppet tient à remercier les élus qui ont appuyé l'événement, dont, Suzanne Tremblay, Greg Fergus, Steven MacKinnon,



Mathieu Lévesque, Robert Bussière, Sophie Chatel et Mathieu Lacombe.

### **À propos de l'organisme Gatineau Loppet**

Gatineau Loppet est un organisme à but non lucratif qui a pour mission d'organiser des événements sportifs et de déployer diverses initiatives pour encourager la pratique du sport.

L'organisme est derrière l'organisation de Courons Gatineau, mais également de la Gatineau Loppet, le plus grand événement de ski de fond au Canada. Ce dernier événement célébrera ses 50 ans en février 2028.

Selon une étude commandée par la Ville de Gatineau et réalisée par la firme SEGMA recherche en 2020, l'événement Gatineau Loppet génère alors des retombées touristiques de l'ordre de 1,2 million de dollars et un indice d'attractivité de 94,1% parmi les visiteurs extérieurs. 39,1% sont des touristes, 30,7% sont des excursionnistes et près de 15 % des participantes et participants proviennent de l'international.

– 30 –

### **CONTACT MÉDIAS**

René Morin, responsable des communications

Tél. : 819 230-5624



NCC  
CCN